
Frau Deitenbach bezieht sich auf die angedachte Umstrukturierung der Plakatwerbung.  Sie fragt, ob es 
richtig sei, dass danach 50 % der Plakatträger frei nutzbar seien und dieses Kontingent  sich Gemeinde 
und Vereine teilen müssten. Dies wird seitens des Beigeordneten Sterzenbach bestätigt.  


